

新しい伝統の始まり

校長 金澤 利明

平成25(2013)年に創立70周年を迎えた本校は、昭和56(1981)年以来30年余り親しまれてきた制服を改め、平成27年度入学生より制服を一新いたします。

新しい制服は、「伝統を継続し、美しく品位がある」ことを基本コンセプトに、それまでの制服のトータルイメージは残しつつも、着心地、機能性、耐久性に配慮し、新たな視点、新しい素材で構成しました。

70周年を機にリニューアルされた施設・設備の中で、新しい制服を着た生徒の皆さんによって本校の新たな伝統を築いていきましょう。

「本校で学んで良かった」、「この制服を3年間着て卒業できることに誇りが持てる」本校、そして制服に愛着と誇りを持って学校生活を送れるよう期待しています。

新しい制服を紹介します！



ブレザー

伝統を継承した紺色のブレザー。シングル2ッボタンにし現代に合った立体的なシルエットに変更しました。



ニットシャツ

ストレッチ性のあるニットシャツ。ブルーでさわやかな印象です。



男子ネクタイ

紺ベースにエンジと白を入れたストライプ。



男子スラックス

柄は落ち着いたグレンチェック。冬夏同柄になります。



冬スカート

グレーの無地だったスカートがチェックになりました。人気色のピンクがポイントです。



夏スカート

グレー×ブルーのチェックは、夏らしく清涼感を感じさせます。



リボン 女子ネクタイ(オプション)

エンジにブルーとピンクを入れたストライプ。女子用のネクタイもあります。



女子スラックス

女子専用シルエット。柄は男子と同じグレンチェックです。



ポロシャツ(オプション)

涼しく快適な素材の紺ポロシャツ。左胸に入った頭文字の「O」のマークがポイントです。



Omori